
1 リレートークが良かったので、もう少し時間があれば良かったです。

2 年度末でない方がありがたいです。

3
地域密着型サービスの概要について、新年度に異動になった人向けの内容だったので、4月以降に開催
するのがよいのではないかと思いました。津金澤さんの話が非常によかったです。

4
想像してた以上に興味深い内容でした。特に定期巡回、随時対応型訪問の可能性と必要性を感じまし
た。特養という箱物から考えを切り替える良い機会を頂けました。

5

住み慣れた地域で自分らしい暮し。人生の最後まで続けることができるように、医療、介護、予防、
住まい生活支援が包括的に確保される体制が都市においても地方においても実践できたら心から良い
のにと思いました。自分に何が出来るのかよく考えたり、そして行動にうつしたいと強く思いまし
た。

6 大変勉強になりました。なかなか興味深いお話をお聞きでき、良い会でした。

7 このセミナーの案内を自治体からいただきました。このような情報を随時いただけるとありがたい。

8
・会場はゆったり座れて良かったです。
・空調が少々寒かったです。
・多種多職の方々の講話が聴かれ、とても勉強になりました。ありがとうございました。

9 機会があればまた参加したいと思います。

10

１．どうしても高齢者を対象にした「地域包括ケア」が討議されてしまいますが、「全世代対応型」
の地域包括ケアが提案されているのですから、企画としてもこの視点を意識化して論点にして欲しい
と感じます。
２．最後時間切れで、討議ができず聞きっぱなしになりました。

11 医療的ケアが24時間必要な人は、どの程度の人まで支えられるのか知りたい。

12 特になし。

13 終了の時間は守っていただけるとありがたいです。

14 時間内に終了するようにして欲しいです。毎回延びてる。

15
参加させていただきありがとうございました。次回はもっと事業者側の発表をお伺いしたいと思いま
す。

16
介護保険では対応できないサービスと対象者（要支援）にこそ、地域支援が必要と考えるが、受け皿
側がすでに高齢化している。
介護保険から一旦離れた視点で、地域支援の取組を考えなければと刺激を受けた。

　　ご意見やご要望があれば記入してください。


